

cet + 20 años

*La gente más feliz, no necesariamente tiene lo mejor de todo.
Ellos, sólo hacen todo lo mejor que pueden.
La vida no se trata de cómo sobrevivir a una tempestad,
sino de cómo bailar bajo la lluvia.*

Autores varios

Un día de Agosto de 1990, se iniciaron las tareas preparatorias para la edición de una revista que reflejara las actividades de la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología (FACET) de la Universidad Nacional de Tucumán. Fueron varios los docentes e investigadores que, desde un principio, estuvieron dispuestos a colaborar para hacer posible la creación de lo que sería **cet**, la revista de nuestra Facultad. Ninguno de los voluntarios tenía experiencia como editor, pero tuvieron fe en que aprenderían haciendo.

Hoy, con este ejemplar número 34, **cet** cumple veinte años de vida. Es la revista oficial de la FACET. Tratándose de una revista universitaria, veinte años de vida es un logro muy importante.

La idea de que la Facultad editara una revista para difundir todas las actividades que en ella se realizan, nació en la comisión de "Ciencia y Técnica" de la FACET, por una iniciativa del Dr. Víctor H. Ríos. Esta propuesta fue bien acogida por el Sr. Decano, Ing. Héctor Lencina, en tanto, el Ing. Mario Donzelli, miembro de dicha Comisión, encontró a quien entusiasmar con la idea de ser el director de la futura publicación. Hoy, este ex-director, Ingeniero en Telecomunicaciones egresado de la Universidad Nacional de Buenos Aires, con sus ochenta y cuatro años, firma esta nota junto a la actual directora.

Inmediatamente fue creada la Comisión Asesora de la revista, con cuatro docentes e investigadores de la casa, de reconocida capacidad, algunos de los cuales todavía acompañan a la gente que hace **cet**. Ellos son los que señalan el rumbo y solucionan problemas. Poco a poco se fue integrando el Comité Editorial de carácter internacional.

Después de un período de afianzamiento, las páginas de la revista se ofrecieron a autores de todas las universidades argentinas, brindando el servicio de una publicación sin cargo y con referato obligatorio. Su distribución fue creciendo y permitió hacer conocer la tarea de docentes, investigadores y egresados en numerosas instituciones del país y del extranjero.

Y pasaron 20 años...

En nuestro medio, la permanencia y regularidad de una publicación periódica constituye una verdadera hazaña. Este vigésimo año de **cet** y el éxito alcanzado nos permiten ser optimistas respecto a su futuro.

Reflexionando un poco, nos damos cuenta de que esto fue posible gracias a la participación de un número importante de personas compartiendo un objetivo común. No es frecuente la coincidencia de muchas voluntades enfocadas hacia una misma meta.

En la "sala de máquinas" hemos contado con la potencia de Mara Torres; actualmente, seguimos trabajando con Carlos Gay, nuestro "corrector humano"; con la eficiencia de Fanny L. Díaz en múltiples tareas; con nuestro asesor gráfico, que nos ayuda a perfeccionar constantemente la presentación; con los árbitros que contribuyen generosamente con sus conocimientos y su experiencia para asegurar el nivel de lo que se va a publicar y garantizar la corrección académica; con la impecable labor de los profesionales de la cátedra de Inglés; con los empleados de la Cooperadora que ordenan nuestras cuentas; con la gente de buena voluntad que siempre está dispuesta a colaborar para la impresión de cada número y para la actualización de la página web.

No menos importantes son los suscriptores, quienes con su aporte mensual, nos apoyan económicamente. En el trabajo diario nos ha guiado la idea de respeto por todas las personas que por uno u otro motivo se han acercado a la revista.

Deseamos agradecer la confianza que nos han demostrado los autores al entregarnos sus originales, a todos los que con sus críticas nos han ayudado a mejorar y a quienes nos han alentado para seguir adelante.

Confiamos en que **cet**, fiel a su filosofía fundacional, mantenga su eficaz contribución, siempre atenta a las necesidades nacionales y regionales. Los objetivos planteados en su lanzamiento se han cubierto con creces y se ha logrado consolidar su presencia tanto en diversos ambientes académicos como en la comunidad empresarial de la región.

No podemos decir que estamos satisfechos, pero sí contentos con lo realizado hasta ahora, y con nuestros mejores augurios, deseamos que nuestra revista continúe por muchos años más.



Juan Manuel Yalour



María Eugenia Marquetti

“Cada uno de nosotros lleva en sí la sabiduría de la evolución. Son millones de años de “ser” desde el polvo interestelar. Desde ese polvo venimos “siendo”. Por eso poseemos esa sabiduría. No hay más que buscarla, despertarla y usarla”.

“Para actuar, primero tenemos que pensar, pero si no tenemos oportunidad de actuar, nuestro pensamiento se apaga y pierde fuerza”.

Juan Manuel Yalour y María Eugenia Marquetti
Diciembre de 2011

Agradecimiento

La directora y el equipo de producción de Revista **cet**, agradecen al Profesor Pablo Adris, docente de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional de Tucumán, por su apoyo y buena voluntad para la realización de este ejemplar.